
今年も1人大人の仲間入りをしました。
沖縄から愛知に就職し2年、とても頑張り屋さんです。仕事に対し

て貪欲に取り組む姿勢が評価され、昨年の事業計画発表会では
新人賞を獲得しました。＼(^o^)／

これからは、大人としての自覚と責任を持ち、今まで以上に仕事
とプライベートを充実させてくださいね！後輩の指導もよろしくお
願いします。
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社 内 報 愛
明けましておめでとうございます
本年も宜しくお願い致します

1月5日 知立神社にて安全祈願祭

1月12日 ぴかぴか清掃実施

1月10日 成人おめでとう

例年は初日の出を皆で拝む所から豊安工業の
1年は始まります。ですが、今年は中止となって
しまいました。その代わりに？豊安工業の年男
年女をご紹介します！（生まれ年は非公開）

丑年生まれの男性は、タフな精神の持ち主で、
頭の回転が速く判断力に優れているそうです。
丑年生まれの女性は、包容力に溢れ、争いご
とを好まず怒りを爆発させることは殆どないそ
うです。

この6人、どこまで当てはまるでしょうか？

2021年 初日の出

知立神社において新春安全祈願祭が行われました。

豊安工業㈱と豊安工業㈱安全衛生協議会会員皆様の
今年一年の無事故無災害を祈願いたしました。

例年は協議会会員の皆さんにも参列して頂いておりま
したが、今年は役員のみの参列となり、常にソーシャル
ディスタンスを保ちながらの参拝となりました。

今年も1年ご安全に!!

入社時

少しは大人ぽくなったかな？

《成人式を迎えて》

成人として社会人として、
周りから認められる行動
を意識して、日々邁進し
ていきたいと思います

成人おめでとう!!

今年に入って初めてのピカピカ清掃が行われました。
今月は、駐車場周りの掃除と産廃置き場の片付けを
重点的に行いました。

この日は連休工事あけの大量のごみと、先月同様の
寒さと格闘しながらのピカピカ清掃となりました。

遊んでいる様に見えますが、
ちゃんとやってますよ～!!

女性陣は駐車場の草むしり担当です

お弁当販売が復活

2度目の緊急事態宣言を受け、お弁当販売が復活
しました。
今回も、お昼ご飯用と夜ご飯用の1日2回の販売で
す。

緊急事態宣言が解除されるまで、不要不急の外出
は出来るだけ避け、感染対策に努めましょう！

2020年12月～2021年1月№1

空間除菌噴霧器設置

ログハウスに空間除菌用の噴霧器が設置されました。
AG+銀イオン水溶液を噴霧する事で、空間を除菌してくれます。

これで自然庵研修だけでなく、間もなく始まる会社見学会に参加
する学生さんも安心していただけますね。

こちらは総務室
財務室に設置さ
れました。徐々
に台数を増やし
ていく予定です。

外観がおしゃれな
加湿器みたいです
(=^・^=)

社長、常務も大満足のお弁当です❤

ﾜｲﾔﾚｽIoTｸﾗｳﾄﾞﾛｶﾞｰ見学

お客様が工場向けIoT装置
「ワイヤレスIoTクラウドロガ

ー」の見学にいらっしゃいま
した。実際に商品を見て頂
き、PRすることが出来まし

た。さて、お客様の手応え
はいかに…

お知らせ

今回より、製作担当が変わりました。

先任、先々任の意思をしっかり継ぎ、社内報を読
んでいただく皆さんに、少しでも豊安工業の魅力
を発信出来る様に努力して参りたいと思います。
今後とも宜しくお願い致します。



2020年12月～2021年1月№2
26日間のメッセナゴヤ2020オンラインが終了

12月特集 サンタにお願い

12.15 今年最後のぴかぴか清掃

今年度最後のピカピカ一斉清掃が行われました。
当日は今シーズン一番の寒波が襲来し、時折みぞれが降る中、
寒さに耐えながら玄関まわりや裏口まわりを中心に掃除を行いました。メッセナゴヤオンラインとは・・・

「メッセナゴヤ」は、業種・業態の枠を超え、各出展者の持ちよる
製品やサービスを当地名古屋から国内外に広く情報発信し、販
路拡大や人脈形成を図る「国際総合展示会」です。
本年で15回目を迎える「メッセナゴヤ」はオンラインを舞台に、
業種・業態の枠を超え、自慢の製品、技術、サービスが集結し、
情報発信、情報交換、ビジネスマッチングの場としてご活用でき
る展示会です。

当社は、本年より取り組んでいる工場
向けIoT装置「ワイヤレスIoTクラウドロ
ガー」のPRのためと、今後の展示会は

オンラインとリアル展示会の両方出展
の流れになっていくであろうため、今後
を見据え参加いたしました。

《 出展担当者に聞いてみました 》

◆出展にあたって苦労した点、感想は？

配布するカタログや展示パネルに相当する画像・写真
などは実際の展示会と同じなので、準備にさほど時間
はとられませんでしたが、その分動画の作成に苦労し
ました。

できるだけ短い動画でインパクトがあり、見やすい動画
を目指して作成しました。それこそyoutuberの気持ちに
なって。。。(;^ω^)

例年のメッセナゴヤは６万人程度が訪れていましたが
今回のオンライン開催での来場者登録者数はかなり
減少しました。実際、弊社ブースへ訪問いただけた人
数もリアル展示会より少ない結果でした。要因は様々
あると思いますが、オンライン開催の周知が弱かった
面があると思います。

２０２１年のメッセナゴヤはリアルとオンラインのハイブ
リッド開催ということなので、次回開催についても参加
する予定でいます‼

オンラインメッセの動画を見逃してしまった方、弊社開
発商品の「ワイヤレスIoTクラウドロガー」を詳しく知り
たい方は下⇊のQRコードからご覧ください。

倉庫の中も同時に整
理。乱雑に置かれて
いた物を一度外に出
しました

3ヶ月ぶりに
倉庫の奥まで
しっかり見え
ました (^^;

休憩時間に会長から差し入れ
がありました !(^^)!

一番至福の時です💛

「サンタにお願い」というお題で、役員・部長さんに聞いてみました。 (*^^*)
子供の頃は待ち遠しかったクリスマスプレゼント。
大人になった今だからこそ、こんなプレゼントが欲しい！という事を聞いてみました。

いくら食べても太らない薬を下さい

サンタクロースさん、交通事故が多いので空飛ぶ自転車が

欲しいです どうか届けてください

なんにでも効く「夢のような薬」が欲しい

サンタクロースと私を入れ替えてほしい

良い寝具を教えてください

みんなが楽しく暮らせますように

未来の子供達のために、グレーな世の中をクリアーにしてください

お願い事がまるで七夕のお願い事みたいですね (^_^;)

高級腕時計が欲しいとか、高級車が欲しいとかではないのが現実を知っている

大人の証拠なのでしょうか(^_^;)

T部長さん、良い寝具は寝具屋さんに相談をして下さいね‼

24日朝、社員一人一人の
机の上に、iwaoサンタから
プレゼントが届きました！

iwaoサンタからのプレゼント
社員さんは喜んでくれたか
な？

12月24日に入籍した社員
さんに、サンタさんの様な
？社員さんからサプライ
ズでプレゼント⁈

Oさん、おめでと～♡

末永くお幸せに！

IoT商品開発プロジェクトのメンバー
今回の出展にあたり、資料作成からPR動画
作成まで、2人でつくり上げてくれました。
準備から出展までお疲れ様でした。
来年も頑張ってくださいね！

確か9月も掃除したような…💦

当社スマートファクトリーショールーム
にデモ機が展示してあります。

ご興味のある方は担当までご予約を
お願いいたします。

担当：IoT商品開発ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾁｰﾑ

水かけたら寒いかなぁ～

案外よごれてるね～
こうなったら高圧洗浄だ！

当社ホームページに「ワイヤレスIoTクラウドロガー」の

商品ページを追加しました。ホームページでは商品の
特徴をわかりやすくお伝えしております。また、お問合
せから資料請求やメルマガの登録もできます。メルマガ
は毎月1回、皆様のお役に立つ情報をお届けしておりま
す。是非メルマガ登録をお願い致します。


